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昭和29年8月生まれ。古川高校・北海道大学経済学部卒業。

その後宮城県職員となる。

平成15年　仙台市議会議員初当選

平成19年　2期目当選（会派：改革ネット・自民）

平成20年　総務財政委員会委員長

　同　　　地球温暖化防止等調査特別委員会

　同　　　議会運営委員会

　

斎藤のりお市政活動報告

※皆様のご意見をお待ちしています！   E-Mail：info@saito-norio.net   FAX:375-2101 ブログで情報発信中！　  斎藤のりおホームページ  URL http://www.saito-norio.net

●斎藤のりおプロフィール● ◆◇◆◇◆ 編集後記 ◆◇◆◇◆
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★上記の内容は仙台市議会ホームページの議会中継からご覧いただけます。　http://www.gikai.city.sendai.jp/

▲ ▲ ▲

●１ 仙台市議会HPの
トップページ
議会中継   をクリック

☞

●２ インターネット
議会中継
議員名から選ぶ   をクリック

☞

●３ 議員名一覧

斎藤範夫   をクリック
☞

●４ 議会内容

再生   をクリック
☞

2008年度の議会質問の一覧です。各項目について
下記ホームページアドレスから質問と答弁をご覧いただけます。

工事契約制度の改善について
エル・ソーラの見直しについて
外郭団体の問題点について
自動販売機による歳入アップについて

子育てふれあいプラザ泉中央について
待機児童対策について

産学官連携事業の問題点について
ベンチャー企業ファンドについて

学校給食の残食について
児童生徒の体力向上について
不登校予防対策について
教育委員会の運営について
宮城野原陸上競技場の利活用について
ラグビーの振興について
プロスポーツの支援について

家庭ごみの有料化について
　
岩手・宮城内陸地震への対応について
消防の広域化について 

ガス事業の民営化について
新しい市立病院構想について
病院給食の安全確保について

2008.6.17   第2回定例会代表質疑
2008.6.17   第2回定例会代表質疑
2009.2.26   第1回定例会一般質問
2009.2.26   第1回定例会一般質問

2008.6.17   第2回定例会代表質疑
2008.6.17   第2回定例会代表質疑

2009.2.26   第1回定例会一般質問
2009.2.26   第1回定例会一般質問

2008.10.6   決算等審査特別委員会
2008.10.6   決算等審査特別委員会
2008.10.6   決算等審査特別委員会
2008.10.6   決算等審査特別委員会
2008.6.17　第2回定例会代表質疑
2008.6.17　第2回定例会代表質疑
2009.2.26　第1回定例会一般質問

2008.6.17　第2回定例会代表質疑
　
2008.6.17　第2回定例会代表質疑
2008.6.17　第2回定例会代表質疑

2008.6.17　決算等審査特別委員会
2008.9.24　決算等審査特別委員会
2008.9.24　決算等審査特別委員会

皆さまの声を市政に生かして、
確かな歩みを進めてまいります！

環　境

行政改革

 福　祉

経　済

教　育
スポーツ

消防防災

公営企業
2008年9月
決算等審査特別委員会より

　皆さん、お元気ですか。私の市政活動報告をお読みい

ただきありがとうございます。

　さて、仙台市の平成21年度予算は、議会の議決を経て、

このほど確定しました。昨年からの急激な景気の悪化に

より仙台市の財政状況も厳しく、新年度は財源不足のた

め財政調整基金158億円の取り崩しと保有株式20億円

分の売却を当て込んだ予算となりました。

　平成21年度予算の特徴は、「未来への貢献」として保育

や教育対策に力を入れるとともに、福祉・医療分野でも

新規・拡充事業が目に付きます。

　市当局が示した今後の財政見通しでは、平成22年度以

降大幅な財源不足が生じるとしており、また、実体経済

が予想を超えて悪化していることから、税収の大幅な落

ち込みが心配されます。

　このままでは、財政が破綻に向かってしまいますので、

これまで以上に事務事業を効率化するとともに、私たち

も、今後のあり方について次のような中から選択してい

く必要があります。

　　①行政から受けるサービスを減らす

　　②公務員を減らす(人件費の削減)

　　③税金を増やす

　　④広告収入など新たな財源を増やす

　　⑤その他（名案があればお聞かせください）

　一方で、議会は国、地方を問わず、議員定数を削減し、

行財政のバランスを見直すべきです。その実現に向け努

力してまいります。

　今年、仙台市政は、市制120周年、政令指定都市20周年

の節目の年であり、長期総合計画である「仙台21プラン」

について新たな計画づくりの年です。そして、8月には

市長選挙もある重要な一年です。

　未来の子どもたちにツケを残さず、夢や希望あふれる

仙台にするためにも、市政改革に終わりはありません。

残された任期、私も頑張ってまいります。

　皆様からも仙台市政についてご意見をいただければ

幸いです。

仙台市議会議員　斎藤範夫

「21年度予算とこれからの仙台市」

　一か月にわたった議会が終わり、ホッとした日の翌日、

仙台市文化財保護審議会に初めて出席しました。資料を

見ただけで頭が重くなりそう。これは、仙台の歴史をもっ

と学びなさいということでは。どうせ勉強するのなら、

ぜひ「温故知新」のコーナーを作りたいと思います。
09.2 建設が進む広島市民球場を
視察

09.1 総務財政委員会委員長として
仙台市消防出初式に出席

09.3 予算等審査特別委員会にて

のりお
Action Now!!


